



## Hacienda solo devolverá las regularizaciones del modelo 720 de ejercicios prescritos

El **Tribunal Económico-Administrativo Central (TEAC)** ya ha empezado a aplicar en sus resoluciones la **sentencia** del Tribunal de Justicia de la Unión Europea (**TJUE**) que **anula el Modelo 720** de declaración de bienes en el extranjero. Según ha dictaminado el TEAC en una [sentencia](#), los contribuyentes que tuvieron que pagar por no informar, o informar fuera de plazo, de sus bienes en el extranjero mediante el modelo 720, tendrán que **demostrar que estas rentas estaban prescritas** para conseguir que Hacienda les devuelva el dinero.

El 27 de enero de 2022, el TJUE emitió una sentencia en la que anulaba el modelo 720 porque las **multas** incluidas en el régimen sancionador resultaban excesivas y atentan **contra** el principio de libertad de **movimiento de capitales**, ya que las sanciones impuestas eran “desproporcionadas” y producían un efecto de **imprescriptibilidad** de las rentas afloradas.

En esta sentencia, el **TEAC estima en parte un recurso de alzada** interpuesto por un ciudadano contra una resolución

...